



Essen, den 24.08.2022

Liebe Eltern,

wir freuen uns Ihnen mitteilen zu können, dass wir gestern mit iPads der Stadt für Ihre Kinder beliefert worden sind.

Bevor wir die iPads an Sie ausgeben können, müssen noch einige Formalitäten erfüllt werden. Wir gehen davon aus, dass dies ca. 14 Tage dauern wird, bevor die iPads im Unterricht zum Einsatz kommen können.

Die iPads sind mit einer Panzerglas Folie versehen. Eine Hülle zum iPad wird in den nächsten Wochen nachgeliefert werden. Eine Arbeit mit den iPads ohne Hülle ist bis dahin seitens der Stadt auch erlaubt. Weiterhin kümmert sich die Stadt um die Anschaffung von Stiften für das iPad.

Die Klassenlehrerinnen und -lehrer werden sich in den nächsten Tagen oder am Elternabend mit Ihnen bezüglich der Vertragsunterzeichnung und der iPad-Ausgabe in Verbindung setzen.

Die Nutzungsbedingungen, die im Vertrag erwähnt werden, lassen wir Ihnen heute noch per Mail zukommen, damit Sie sich damit schon einmal auseinandersetzen können.

Darüber hinaus haben wir Regelungen getroffen, die für die Arbeit mit den iPad an unserer Schule verbindlich sind. Die Regelungen versenden wir ebenfalls per Mail an Sie.

Sollten Ihrerseits noch Fragen auftreten, dürfen Sie sich gerne an uns wenden.

Auch wenn wir noch nicht flächendeckendes WLAN in der Schule haben, freuen wir uns sehr über diese Ausstattung durch die Stadt Essen und werden viele Möglichkeiten nutzen die iPads in den Unterricht mit einzubeziehen.

Mit herzlichen Grüßen

-Rektorin-

-Konrektorin-